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Niedernhausen, den 20.01.2023  

Straßenbeleuchtung  

Sehr geehrter Herr Müller,   

sehr geehrter Herr Reimann, 

am 14.09.2022 hat die Gemeindevertretung mit großer Mehrheit entschieden, den im Mai 2018 gefassten 
Beschluss der Umstellung von Halbnachtschaltung auf durchgehende Ganznachtschaltung, umgehend 
aufzuheben. Der Gemeinde dürfen dadurch keine  finanziellen Nachteile entstehen. 

Bisher ist die Umstellung auf Halbnachtschaltung nicht erfolgt. Somit konnte die Gemeinde Niedernhausen 
noch kein für die Öffentlichkeit deutliches Zeichen der Energieeinsparung auf dem Stromsektor setzen. 

Dazu folgende Fragen: 

1. Welche konkreten Hinderungsgründe liegen vor um den Beschluss umgehend umzusetzen? 
    a) finanzielle   und b) technische 

2. Welche Maßnahmen werden von der Verwaltung ergriffen um die beschlossene Maßnahme kurzfristig   
    umzusetzen? 

3. Die damalige Umstellung von Halbnachtschaltung auf Ganznachtschaltung erfolgte unmittelbar und ohne  
    Probleme nach dem Beschluss im Mai 2018. Zu welchem Zeitpunkt wird die im September 2022  
    beschlossene Umstellung erfolgen?  

4. Wie hoch ist die Stromrechnung für die Ganznachtschaltung der Straßenbeleuchtung im Jahr 2022? 

5. Um wie viel Euro hätte sich bei Halbnachtschaltung ab dem 1.Oktober 2022 die Stromrechnung reduziert? 

6. Mit welchem Strompreisbetrag ist  für die Straßenbeleuchtung im laufenden Jahr zu rechnen? 
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